

Bayerische Kleinfeldmeisterschaft 2016

09.07.16 in Ingolstadt

Spielbericht

Am 9. Juli fand in Ingolstadt die diesjährige Bayerische Kleinfeldmeisterschaft statt. Austragender Verein war die GVUIS Ingolstadt, die zugleich auch ihr 20 jähriges Bestehen bei bestem Wetter feiern konnte. Einige Spieler holten sich einen Sonnenbrand.

Teilgenommen haben die 5 Mannschaften GSV Straubing, GSC Fürth, GSV Würzburg, mit Heimvorteil GVUIS Ingolstadt und natürlich auch unser GSV Augsburg. Kurzfristig mussten die Mannschaften der GSV Bamberg und der GSC Nürnberg absagen.

Unsere Seniorenmannschaft war urlaubsbedingt sehr geschwächt. Hier mussten dann 7 Ü40 Spieler aushelfen. Unter anderem auch Mustafa Mavi.

Das 1. Spiel gegen Straubing konnte locker mit 6:0 gewonnen werden. Die Tore schossen jeweils 2 Wolfgang Kramer und Klaus Heckenberger, eines erzielte Hermann Schmidt. Überraschend konnte auch unser Fußballleiter Robert Walter mit einem herrlichen Tor zum erfolgreichen Abschluss kommen.

Im 2. Spiel hatten wir mit GSC Fürth einen sehr defensiv aufgestellten Gegner, der erst in der zweiten Halbzeit mit einem glücklichen 2:1 geknackt werden konnte. Wieder konnte Klaus Heckenberger hier die beiden Tore erzielen. Durch ein Missverständnis zwischen unserem Torwart Alexander Wagner und Peter Tremel kam es zum Gegentor. Das durfte unserer Mannschaft nicht passieren!

Da Ingolstadt die ersten 3 Spiele gewonnen hatte, war für uns klar, dass auch wir das 3. Spiel gegen GSV Würzburg gewinnen müssen. Das Spiel konnten wir mit 5:1 für uns entscheiden. Je ein Tor schossen Mustafa Mavi, Klaus Heckenberger. Wolfgang Kramer konnte 2 erfolgreiche Tore verbuchen und das 5. hat uns Würzburg durch ein Eigentor geschenkt. Somit war der GSV Augsburg punktgleich mit der GVUIS Ingolstadt. Um auf den ersten Tabellenplatz vorzurücken war die Tordifferenz entscheidend. Diese konnten wir mit +2 Toren für uns verbuchen. Der 1. Platz war uns somit bis hierhin sicher.

Die Mannschaft aus Ingolstadt konnte das Turnier die letzten beiden Jahre für sich entscheiden. Somit stand noch das turnierentscheidende 4. Spiel zwischen Ingolstadt und Augsburg noch aus. Ein spannendes uns mitreißendes Duell bahnte sich an. GSV Augsburg hat mit einem 1:0 das Turnier gewonnen und konnte dadurch das Triple von Ingolstadt verhindern.

Zu unserer Überraschung wurde Mustafa Mavi zum Spieler des Turniers gewählt. Klaus Heckenberger stand mit 6 Treffern die Krone des Torjägers zu. Da verletzungsbedingt die Mannschaft aus Fürth aber nicht das gesamte Turnier bestreiten konnte, entschieden sich die Offiziellen dazu die Spiele nicht zu werten. So standen nun 4 Spieler mit jeweils 4 Toren bereit die Würde des Torschützenkönigs zu übernehmen. Hier musste nun ein Würfel entscheiden. Das Los fiel auf Wolfgang Kramer, der die Trophäe entgegennahm.